

## SANTA MARTA DE TORMES



Participantes, jueces y autoridades municipales durante la entrega de premios del concurso. | FOTOS: EÑE

## El Consistorio elabora una guía de ayuda a las asociaciones para solicitar subvenciones

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha convocado las ayudas económicas que anualmente concede a las asociaciones inscritas en el registro municipal, conforme a los proyectos presentados, previo informe técnico, valorados por la Concejalía de Participación Ciudadana. Unas subvenciones que este año han aumentado más del 5% con respecto a edición anterior y alcanzarán los 32.000 euros.

La principal novedad, como asegura el edil del área, Francisco Miguel García, es que "en esta edición pone-

mos a disposición de las asociaciones una guía para elaborar las subvenciones, en un intento por lograr unificar criterios y que estén mejor formadas de cara a la solicitud de las mismas, de manera que puedan saber, por ejemplo, a qué fuentes de financiación pueden acudir". La guía estará disponible para descargarse en la web municipal. Asimismo, serán novedosos los impresos de solicitud, que permitirán homogeneizar y facilitarles la tarea de presentación. El plazo para solicitar las ayudas será de 20 días naturales tras publicarse en el BOP.

# Aves que dan su mejor nota en la Isla del Soto

La localidad acogió ayer el primer Concurso Social de Canto en el que participaron 65 ejemplares de diversas especies

EÑE | SANTA MARTA

CURIOSA y sorprendente es la afición que comparten un grupo de amantes de las aves: el silvestrismo, por el que se valoran las notas que dan los pájaros y se puntúan en función de distintos criterios según las especies.

La Isla del Soto acogió ayer el primer Concurso Social de Canto de la Asociación Cultural Silvestrista Salmantina, que es la primera vez que se realiza y que pretende dar a conocer esta afición, cuyo fin principal es la cría en cautividad de especies fringílicas autorizadas por la Junta de Castilla y León.

Unos 65 ejemplares de distintas variedades (jilgueros, pardillo, verdecillo y verderón y sus mixtos) participaron en el con-



Dos concursantes contemplan uno de los pájaros ganadores del certamen.

curso en el que un juez de La Real Federación Española de Caza valoró y calificó los sonidos emitidos por las aves y en el que resultó ganador un ejemplar mixto de jilguero con 41 puntos.

Una iniciativa con la que la asociación pretende promover y difundir esta afición, sobre todo entre los jóvenes, para lo que llevará a cabo actuaciones con el Ayuntamiento santamartino.



Los niños celebran su mercadillo de libros. Con motivo de la Feria del Libro, los alumnos del colegio Miguel Hernández han celebrado su particular mercadillo de libros. Una iniciativa celebrada en la plaza de la Iglesia, en la que expusieron y vendieron ejemplares para todo tipo de lectura. | EÑE

## La 'Tierno Galván' convoca el I Certamen de Pintura al Aire Libre 'Agustín Casillas'

La Asociación Cultural Tierno Galván de Santa Marta ha convocado la primera edición del Certamen de Pintura al Aire Libre 'Agustín Casillas', que se desarrollará el próximo sábado día 27. Bajo la temática 'Santa Marta y su entorno', los participantes podrán presentar imágenes del municipio, paisajes y rincones atractivos que atraigan el interés y la curiosidad del jurado. Los interesados pueden inscribirse hasta el día 25 por teléfono o a través del correo electrónico [asociaciontiernogalvan@gmail.com](mailto:asociaciontiernogalvan@gmail.com). La organización repartirá 800 euros en premios entre los tres ganadores. | EÑE



Comparte con Salamanca tus mejores momentos

# Ponle cara a tu noticia!!!

Envía las imágenes de aquellos actos que para ti son importantes y una pequeña nota explicativa a

**LA GACETA**

Avda. de los Cipreses, 81. 37004 SALAMANCA o por e-mail: [salamanca@lagacetadesalamanca.es](mailto:salamanca@lagacetadesalamanca.es)

Nombre

Teléfono

Texto

ECOS